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北地域まちづくり新聞 

本年度、大口町内では交通事故・犯罪が多く発生しています。交通事故では特に自

転車事故が多く、県内でワースト１になっています。犯罪では、侵入盗が大変多く、

県内でワースト２です。 

■本年累計（平成 29 年 12 月末） 

  ●人身事故 （合計で 215 件 263 人） 

   ・死亡事故   2 件    ２人   

・重傷     5 件    5 人 

・軽傷   208 件  256 人 

  ●物損事故 1,139 件 

  ●侵入盗    48 件 

 大口町がより安全で安心できるまちになるよう、日頃から交通安全 

や泥棒が入ってこないようにする意識や工夫を高めましょう。 

                            

                            

                            

                            

私たちは、大口町北地域自治組織とともにまちづくりに取り組んでいます。 
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江南警察署長感謝状が贈呈されました 
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１月１０日（水）江南市民文化会館で贈呈式が行われ、 

北地域自治組織は江南警察署長感謝状をいただきました。 

この感謝状は、警察活動に協力したことにより、安全安心 

な地域づくりに大きく貢献した方々や団体に贈呈されます。 

今年度、北地域自治組織では、毎日行っている青色防犯 

パトロール活動に加え、北小学校で「防犯教室～連れ去り 

防止～」や「自転車教室」を警察と共に行いました。 

北地域の皆さんにとってより安全で安心な地域になるよう今後も活動を頑張ります。 

交通事故発生数＆犯罪発生数について 

▲感謝状 
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「大口町まちづくり協働フォーラム２０１７」で発表 

ふれあいまつりで実施したアンケートについて 

50 年後も元気な大口町であり続けるために、 

“まちづくり座談会“にぜひ参加しましょう 
「大口町」は全国的に見ても、財政がそこそこ豊かです。人口もまだ増えています。

世界的に活躍する企業を始め、町内には数多くの優良な企業があります。元気で生き生

きと活動している方も多く、また、新しい住宅が建ち、子どもの数も増えつつあります。 

しかし、この先もずっと今のまま、元気で豊かなまちであり続けることが

できるのでしょうか。今はまだ大丈夫でも、高齢化や人口減少に伴って起き

る様々な弊害は、大口町には関係ないことでしょうか。 

町は危機感を持ってこれらの課題に取り組んでいますが、行政だけでは解決できな

いことがたくさんあります。ぜひ、私たちも「大口町の現状とこれからの課題」につい

て知り、未来に向けた次なるまちづくりへの一歩を踏み出していきましょう。 

【まちづくり座談会 ～序章～】 

●Part１ 平成３０年２月１０日（土）午前９時３０分～  

健康文化センター ４階 ほほえみホール 

大口町の現状とこの先予想されること、これからの社会の課題について共有します。 

主催 大口町  共催 大口町北地域自治組織 

１２月１７日（日）に開催された「大口町まちづくり協働フォーラム 2017」にお

いて、北地域自治組織の防災部会が事例発表をしました。 

「多くの地域団体の協力で開催 北地域避難防災訓練」 

というタイトルで、共催組織である各行政区や団体ごと 

の協力内容等を紹介しました。 

 終了後のアンケートでは、行政区の協力で実施できた 

「タオルでの安否確認のお話を、もう少し掘り下げて聞 

きたいと思いました」というご意見をいただくなど、協 

働があるからこそ実施できる訓練に、高い関心を寄せて 

いただいていることが分かりました。 

来年度も協働による事業を継続発展させていきたいと思います。 

１１月４日（土）に開催した「ふれあいまつり 2017」で、アンケ

ートを行いました。その結果、２５８人の方にご回答いただき、誠に

ありがとうございました。 

今回ご回答いただきました皆様には、回答に対するお礼のおはがき

をお送りします。多くの方にご参加いただき、私達の住む北地域がよ

り良い地域になるよう、引き続きご協力のほどよろしくお願いいたし

ます。 

▲発表者の  
藤川部会長と川橋副部会長 


